



SÍNTESIS NOTICIOSA

Ministerio de Defensa Nacional

Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado, 2 de abril 2022

Ministerio de Defensa

	<p>Defensa dice que investigación de la Fiscalía dirá qué causó el daño en el radar de Montecristi. Expreso</p> <p>El ministro de Defensa Luis Hernández y el comandante de la Fuerza Aérea Geovanny Espinel informaron el estado de las acciones administrativas efectuadas para determinar responsabilidades, en el caso de existir. A nivel interno, indicó Espinel, se iniciaron procesos administrativos disciplinarios para 25 militares de la FAE de los cuales 16 son oficiales y nueve son aerotécnicos. Ver más nota referencial El Universo , Ecuavisa.</p>
	<p>@DefensaEc</p> <p>El ministro de Defensa Nacional Grab. (SP) Luis Hernández junto al señor General de Brigada, Geovanny Espinel Comandante General de la @FuerzaAereaEc, información sobre las acciones realizadas en el proceso de investigación del #RadarMontecristi. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc</p> <p>#DefensaNoticias Un recorrido por las noticias más destacadas del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR</p> <p>#IssfaInforma El proyecto de ley fue presentado el 13 de septiembre de 2021 y continúa con su tratamiento correspondiente. Conoce más Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>@CECUMiami</p> <p>El Cónsul Mario Fiorentino acompañó al Jefe del Comando Conjunto de Ecuador, General Fabián Fuel, a la visita realizada a la General Laura Richardson, Jefa del Comando Sur de los EEUU, como parte de la agenda para fortalecer las relaciones bilaterales entre ambos países ver más</p>
--	--

	<p>10 mil jóvenes ingresan a FF.AA.-radioequinoccio.com</p> <p>La formación y capacitación de los jóvenes ecuatorianos que optan por el Servicio Militar voluntario, está orientado a mantener un entorno apropiado y seguro en el que puedan desplegar sus capacidades y potencialidades al servicio e interés de la defensa nacional, brindando a la juventud ecuatoriana las mejores herramientas del conocimiento, capacitación y perfeccionamiento. Ver más</p>
	<p>Farmacias privadas comenzarían a proveer medicamentos a hospitales públicos desde septiembre- Ecuavisa</p> <p>Es decir, que los pacientes atendidos en consulta externa de los sanatorios del Ministerio de Salud Pública (MSP), Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS), Instituto de Seguridad Social de la Policía Nacional (ISSPOL) e Instituto de Seguridad Social de Fuerzas Armadas (ISSFA) retiren los medicamentos en farmacias privadas. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador</p> <p>#Quito La #ArmadaEcuatoriana realizó la firma Memorando de entendimiento con @USCG para tareas de rescate, salvamento y vigilancia en la mar. El Comandante General de la Armada, Contralmirante Brúmel Vázquez Bermúdez habla de la importancia de este entendimiento#OrgulloDefensa. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU</p> <p>En nuestra emisión de Telenoticias Ejército al instante puedes revisar sobre importantes operaciones militares desarrolladas por los soldados ecuatorianos en varias regiones del país. ver más</p>
	<p>@armada_ecuador</p> <p>#Salinas La #ArmadaEcuatoriana socorrió a turista que sufrió accidente en moto acuática con nuestro personal de la Lancha Guardacostas "Isla Darwin". La salvaguarda de la vida humana en el mar es nuestra prioridad. Ver más</p>
	<p>@FuerzaAereaEc</p> <p>#PostalesFAE Los soldados del aire estamos plenamente comprometidos con el Ecuador, servimos y protegemos la soberanía nacional. #OrgulloDefensa. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado, 2 de abril 2022

	<p>@FuerzaAereaEc El trabajo en equipo nos conduce al éxito. Somos la Fuerza Aérea Ecuatoriana. #OrgulloDefensa Ver más</p>		<p>Fijan 18 millones de dólares de fianza a Pólit. TC 1-abril-2022</p>
	<p>Patricio Carrillo: "La Policía sabe lo que tiene que hacer" Primicias Según el flamante ministro del Interior, la seguridad es una razón de Estado y todos los actores deben involucrarse. Por ello, se reunirá con autoridades de la Corte Nacional de Justicia y de los municipios. A dos días de haber asumido su cargo, Patricio Carrillo, ministro del Interior, definió su hoja de ruta en el tema de seguridad ciudadana, donde la Policía Nacional tiene un rol fundamental, pero no exclusivo. Ver más</p>		<p>Reducción de casos Covid. Ecuavisa 1-abril-2022</p>
		<p>Personal médico despedido. Ecuavisa 1-abril-2022</p>	
	<p>Allanan oficina de Ripalda. Ecuavisa 1-abril-2022</p>		<p>Irregularidades en el IESS en pago por servicio religioso y de velación en pandemia. TC 1-abril-2022</p>
	<p>Radar sigue sin funcionar. Mención Ministro de Defensa Ecuavisa 1-abril-2022. Ver más</p>		<p>Consulta popular será antes de las selecciones. TC 1-abril-2022</p>
	<p>La policía decomisó tres toneladas de droga. Teleamazonas 1-abril-2022. Ver más</p>		<p>Grupo de Caballería Andes descubrió un cargamento de explosivos en bus - TC 1-abril-2022</p>
	<p>Toma simbólica del pleno. Ecuavisa 1-abril-2022</p>		<p>Armada del Ecuador ejecuta operativos para combatir la inseguridad en alta mar TC 1-abril-2022</p>
	<p>Pachakutik sin 6 Asambleístas. Ecuavisa 1-abril-2022</p>		<p>Desafíos en seguridad-Teleamazonas 1-abril-2022</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado, 2 de abril 2022

Temas coyunturales

	<p>Gobierno, encender el 'turbo'. Pablo Lucio Paredes. El Universo El Gobierno está en una situación política compleja. Ha quemado naves con muchos sectores, en parte al empujar una línea de no ceder ante presiones corruptas, una lección de ética política muy valiosa (aunque deberá mostrar pruebas; si no, puede debilitarse). Ver más</p>
	<p>La pared como oportunidad para un mejor Ecuador. EL Comercio En plena crisis social, económica y política, el mensaje que deja la Selección de Fútbol con su clasificación al Mundial de Catar merece ser imitado por el país. La euforia de la clasificación de la Selección de Fútbol de Ecuador muestra que el país está ávido de sensaciones de orgullo, de trabajo estratégico y mancomunado. La Tri, como un símil del país que soñamos, debería motivarnos a encontrar caminos para esquivar la crisis social, económica y política. Ver más</p>
	<p>Los decapitados. El Comercio Estamos viviendo la cruenta manera de matar a un individuo mediante la separación violenta de la cabeza del resto del cuerpo. Maldad imperdonable de quienes no conocen el respeto por la vida. Ver más</p>
	<p>Judicatura y SNAI analizan la aplicación de protocolos para beneficios penitenciarios. Expreso El presidente del Consejo de la Judicatura (CJ), Fausto Murillo, y el director del Servicio Nacional de Atención a Privados de Libertad (SNAI), Pablo Ramírez, mantuvieron la tarde de este último jueves una reunión a puertas cerradas para analizar cómo agilizar la concesión de garantías penitenciarias. Ver más</p>
	<p>Asamblea Nacional lleva seis semanas de crisis legislativa y autobloqueada. El Universo La Asamblea Nacional cumplió seis semanas de bloqueo legislativo. Las cinco fuerzas políticas no ceden, y tampoco la presidenta de la Asamblea, Guadalupe Llori, logra aglutinar los suficientes respaldos para impedir la creación de una comisión que evalúe el trabajo del Consejo de Administración Legislativa (CAL), que ella preside. Ver más</p>

	<p>Jueza impone 18 millones de fianza a excontralor ecuatoriano preso en Miami. Vistazo Una jueza de una corte federal de Miami impuso este viernes una fianza de 18 millones de dólares al ex contralor general ecuatoriano Carlos Pólit, arrestado y acusado del delito de "conspiración para cometer lavado de dinero" en una trama de sobornos asociada a la poderosa constructora brasileña Odebrecht. Ver más</p>
	<p>Inicia audiencia para decidir si 'Don Naza' va a juicio. Primicias Fiscalía procesa a Miguel Ángel Nazareno, y a dos personas por captación ilegal de dinero a través de la plataforma Big Money. La diligencia se instala luego de dos diferimientos. Luego de ser diferida dos veces, este 1 de abril de 2022 se instaló la audiencia preparatoria de juicio a Miguel Ángel Nazareno, conocido como 'Don Naza', por captación ilegal de dinero, a través de la plataforma Big Money. Ver más</p>
	<p>Yachay: un proyecto creado en el país equivocado. Vistazo Un año de estudios en una de las universidades particulares más caras de Quito cuesta alrededor de 10 mil dólares. El Estado invierte 7.000 dólares por año en cada estudiante de Medicina que cursa en las universidades públicas. En Yachay, la Universidad del Conocimiento inaugurada en 2014, por cada uno de los estudiantes matriculados el Estado invirtió 301.500 dólares. Ver más</p>
	<p>La cuarta dosis contra el coronavirus ya se aplica en Ecuador. La Hora Desde el ECU 911 de Samborondón (Guayas), la ministra de Salud, Ximena Garzón; la ministra de Educación, María Brown; y el presidente del COE Nacional, Juan Zapata hablaron sobre la situación epidemiológica del Ecuador. Desde el Ministerio de Salud se detalló que cuentan con las dosis suficientes para las personas que deseen ponerse una cuarta vacuna contra el COVID-19. Ver más</p>
	<p>EE.UU. celebra la 'fuerte condena' de Ecuador a Putin por la guerra de Ucrania. El Comercio El Gobierno de Estados Unidos celebró este viernes 1 de abril de 2022 la "fuerte condena" de Ecuador al presidente de Rusia, Vladimir Putin, por su invasión de Ucrania, y aplaudió el compromiso del país con los derechos humanos, con los refugiados venezolanos y contra la corrupción. Ver más</p>